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１ 市政運営について 

 

（１） 夏祭り・花火大会の中止について 

本市は今年度も新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、夏祭りと花火大

会を中止した。今年は行動制限もなく、本市以外の自治体では様々なイベント

等も開催されており、市民からは落胆の声が届いている。市長は今回の中止を

どう考えているか、予算の執行状況も含めて見解を示されたい。 

 

 （２） アクアゾーンくしらの営業休止について 

      本市最大のレジャー施設として広報もされているアクアゾーンくしらについ

ても３年続けて営業しなかった。施設の営業中止に落胆・失望の声が届いてい

る。本市だけでなく、大隅地域の子どもたちにとっても、夏の娯楽施設として

楽しまれてきた本施設の今後の在り方を示されたい。 

 

 

２ 公共施設について 

 

 （１） 児童センターの今後について 

     本定例会初日の全員協議会において、児童センターの今後について説明がな

された。本市の公共施設の在り方については、施設ごとの対応に一貫性がなく

違和感を覚える。資料に記載があるように本市の小・中・高生が楽しめる施設

は児童センターしかなく、子育てプラザ等が代替施設になるとは考えにくい。

多くの市民から施設の存続や新たな施設を求める声も届いているが、市長の見

解を示されたい。 

 

 

３ 観光行政について 

 

 （１） ㈱おおすみ観光未来会議の成果について 

     大隅４市５町で出資をし、広域観光の振興を目的として株式会社おおすみ観

光未来会議が設立され５年目を迎えている。これまで、本市はどれだけの税金

をおおすみ観光未来会議に投入し、本市に対して何がもたらされ、そのもたら

されたものをどのように本市が理解し、活用・実践したのか。 

また、その効果をどのように捉えているのか。 

  


